

# 未来へ

To the Future

## 「伝える力」



湯前中通信

R4.3.24  
文責 新川



上の写真は、本校では日常となった生徒のプレゼンテーション発表の様子です。3月24日の修了式でも、学級代表と生徒会代表が、本年度を振り返りながら、次年度に向けての目標を全校生徒に伝えました。ユーマも交えのびのびと発表する生徒たちが育っています。「自分の考えや思いを十分に表現できる」ことを課題として、「伝える力」を高めることに授業や行事等を通して取り組んできた成果を充分に感じられる発表でした。

## 春休みの生活について

学校から春休みの生活について別紙プリントにてお知らせしていますので、ご家庭でも連携したご指導をお願いします。また、以下の県教育委員会や文部科学大臣からのメッセージもしっかり受けとめて生活してほしいと思います。（学校ホームページからご確認ください。）

### （県教委からのお知らせ）

児童生徒・保護者の皆様へ  
～春休み中に新型コロナウイルスから自分や  
家族、友人を守るために～

家族や友人と過ごす時間が増える春休みも、感染力が強いと言われている変異株（オミクロン株）から自分や家族、友人を守るために、感染防止対策を徹底しましょう。



### （文部科学大臣からのメッセージ）

中学生・高校生のみなさんへ  
～ 不安や悩みを話してみよう～



<https://youtu.be/CiZTk8vB2GI>



24時間子供SOSダイヤル（通話料無料）

なやみいおう  
0120-0-78310

いじめで困ったり、とまどいなどで不安や悩みがあったりしたら、一人で悩まず、いつでもすぐ電話で相談してください。



[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm)